

« LES AMIS DE LA SEYNE » : leur 24^e cycle de manifestations artistiques et culturelles a été ouvert avec la réélection de M. Alex Peire à la présidence

La rentrée bat son plein pour toutes les sociétés existant dans notre localité, et les membres de chacune d'entre elles se retrouvent autour de leurs présidents pour une nouvelle année d'activité.

« Les Amis de La Seyne Ancienne et Moderne » n'ont pas failli à la tradition, et lundi soir, dans la salle des fêtes de l'hôtel de ville, la grande majorité des membres était présente pour la réunion générale.

Toujours fidèle au poste, M. Alex Peire, président de l'association, entouré de Mme la générale Carmille, vice-présidente et M. Jacques Besson, secrétaire général et deuxième vice-président, devait ouvrir la séance par un court discours dont voici les principales lignes :

« Avec octobre, les vacances terminées, je suis heureux de vous accueillir ce soir, pour ouvrir le 24^e cycle de nos manifestations artistiques et culturelles.

« Cela comme tous les ans dans la chaude ambiance créée par votre présence et par les sentiments d'amitié et de fidélité que vous ne cessez de nous témoigner.

« Soyez-en remerciés par tous les membres du conseil d'administration.

« Notre bon ami Fernand Sans dont vous avez hautement apprécié les causeries pleines d'humour, de savoir et de délicatesses, nous a causé quelques soucis. Parti en vacances pour le Vercors il en est retourné en ambulance terrassé par un infarctus du myocarde. Après un mois passé à l'hôpital Sainte-Anne de Toulon, il est actuellement en convalescence chez un ami. Je crois être votre interprète à tous en lui adressant les vœux les plus sincères pour un prompt et complet rétablissement ».

Après quoi, M. Peire devait terminer en soulevant le problème des jeunes gens qui refusent à participer aux différentes conférences de l'association :

« Tout comme notre ami Jacques Besson nous le dira dans un instant, je déplore aujourd'hui — comme je le fais tous les ans — l'absence parmi nous de jeunes étudiants, filles et garçons et l'indifférence avec laquelle notre société est considérée par le personnel enseignant des classes secondaires.

« Certes, les programmes sont chargés, mais qui le veut, trouve toujours une heure pour s'évader des disciplines journalières et pour venir chercher dans les sociétés comme la nôtre, de précieux éléments de culture générale, chose qui manque tant à la jeunesse d'aujourd'hui... »

« Je ne veux pas terminer mes dires sur cette impression pessimiste... voilà 24 ans que notre société voit le nombre de ses membres augmenter, que grâce à nos amis conférenciers son rayonnement s'étend dans toute la Provence et que, par votre présence, vous ne cessez de nous encourager à faire toujours mieux, chose que mes amis du conseil d'administration et moi-même, vous promettons de réaliser dans les mois à venir... »

« Sur cette promesse, je donne la parole au secrétaire général, pour la lecture du rapport moral pour le cycle écoulé 1972-1973 ».

RAPPORT MORAL PARFAIT

M. Jacques Besson, dévoué secrétaire général de cette association se présentait alors au micro afin de faire lecture dudit rapport, dont voici quelques lignes :

« Il m'appartient, cette année encore, de vous présenter le rapport moral de notre société pour la période d'activité écoulée entre le 1^{er} octobre 72 et le 30 septembre 73.

« Ce compte rendu vous montrera que la vitalité de notre association s'est encore affirmée de façon régulière et satisfaisante durant cette saison.

« Au cours de la dernière assemblée générale statutaire qui s'est tenue le 9 octobre 72, les rapports : moral et financier, furent approuvés par l'assemblée qui renouvela par la suite son entière confiance au conseil d'administration sortant.

« Ce dernier avait d'ailleurs reçu dans ses rangs, trois nouveaux membres, en l'occurrence le père Jean Vinatier, curé de notre paroisse ; M. Jean Serrière, ingénieur et conférencier ; et Mlle Marie-Madeleine Noël, institutrice qui vient d'être mutée dans notre localité après un an de service à Signes ».

A ce sujet, M. Besson devait signaler :

« Nous pourrions donc apprécier plus encore son dévouement au sein du conseil d'administration avec cette affectation ».

Puis, tout comme le président Alex Peire, Jacques Besson devait souligner le manque de jeunes dans leurs rangs :

« Si je me réjouis du nombre de 20 nouveaux adhérents enregistrés au cours de l'année, je déplore le manque d'éléments jeunes, indispensables à toute société qui ne veut pas s'asphyxier ».

Le maximum sera donc fait par les responsables de cette vivace association afin que des têtes « juvéniles » apparaissent aux différentes conférences.

LE CONSEIL D'ADMINISTRATION REELU

A l'unanimité, le conseil d'administration sortant était réélu.

Voici la composition :

— Président honoraire et membre à vie du C.A. : M. Louis Baudoin ;



— Président actif : M. Alex Peire ;
— Vice-présidente : Mme la générale Carmille ;
— Secrétaire général et deuxième vice-président : M. Jacques Besson ;
— Secrétaire adjointe : Mlle Néaud ;
— Trésorier : M. Baschieri ;
— Trésorier adjoint : M. Duchesne ;
— Membres actifs : Mmes Fraysse-Ribet et Biteau, Mlle Guibert, MM. Bonet, Lebon, Delastang et Mlle Noël.
Deux nouvelles candidatures étaient proposées et adoptées : celles de Mlle Claverie et Mme Jauffret, comme membres actifs.

UN VOYAGE « RECAPITULATIF »

Enfin, pour clôturer cette assemblée générale, M. Peire devait offrir aux personnes présentes un voyage « récapitulatif » avec un film tourné au cours des différentes sorties de l'association de la saison passée.

Et c'est ainsi que prenait fin cette première réunion des membres des « Amis de La Seyne Ancienne et Moderne ».

J.M. GUIOL.

NOTRE PHOTO :

Le président Alex Peire lors de son discours d'ouverture.

(Photo Ch. COULET.)